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Anfrage zur Sitzung des  Rates am 16.09.2021 

Sportflächenentwicklungsplan

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

sehr geehrter Damen und Herren, 

laut Bericht gemäß Ziff. 11.5 der Geschäftsordnung für den Rat der Stadt, die 
Bezirksvertretungen und Ausschüsse über den Stand der vom Rat zur Ausführung 
beschlossenen Anträge (TOP 6.1)  wurde u. a. am 19.02.21 vom Rat der Stadt  
beschlossen: 

Die Verwaltung wird beauftragt, eine Fortschreibung der Sportentwicklungsplanung für die 
Remscheider Sportfreianlagen, die insbesondere die folgenden Punkte beinhalten soll, zu 
erstellen: 

a. eine Bedarfserhebung und eine Bedarfsprognose unter Berücksichtigung der 
verschiedenen Nutzungsarten einschließlich der Zuschauerzahlen, 

b. Vorschläge für die künftige Nutzung der vorhandenen Anlagen und für mögliche 
Investitionsmaßnahmen auf Grundlage der ermittelten Bedarfe, 

c. Eine Darstellung der erforderlichen Investitionsmittel und eine Folgekostenabschätzung 
für die Anlagen in den nächsten 25 Jahren einschließlich einer Gegenüberstellung           
verschiedener Oberflächenbeläge (Kunstrasen, Hybridrasen, Naturrasen, Grüne Asche).

In der Beschlussvorlage fehlen  relevante Angaben zu Zuschauerströmen, 
Parkplatzflächen und zu berücksichtigende Sicherheitsaspekte sowie eine 
Folgekostenabschätzung für die Anlagen in den nächsten 25 Jahren einschließlich einer 
Gegenüberstellung  verschiedener Oberflächenbeläge (Kunstrasen, Hybridrasen, 
Naturrasen, Grüne Asche).

Wir bitten um Ergänzung der Angaben und Darstellung der Folgekosten etc. analog zur  

Beschlussfassung vom 19.02.21.

Mit freundlichen Grüßen

echt.Remscheid e.V.

Bettina Stamm Remscheid, 13.09.2021
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